



Israel intensificó ola de ataques contra el norte de Gaza

Description

(Ramala) Por cuarto día consecutivo, el ejército israelí continuó hoy una intensa ola de ataques contra la gobernación de Gaza, tras arrasar luego de tres meses de ofensiva terrestre con la región más septentrional de la Franja.

La agencia oficial de noticias Wafa reportó que las Fuerzas Armadas de ese país intensificaron el jueves último sus operaciones en torno a la ciudad de Gaza, la más populosa del enclave costero.

La campaña podría elevar significativamente el número de víctimas por la alta densidad población de la zona, donde en la actualidad están concentradas unas 550 mil personas, alertó.

De esa cifra unas 180 mil son desplazadas de la Gobernación del Norte, que huyeron de la ofensiva terrestre lanzada por Israel el 5 de octubre último y que ahora alcanzó la ciudad de Gaza.

Los aviones de combate intensificaron sus ataques aéreos contra zonas densamente pobladas, lo cual provocó la destrucción de numerosos edificios en los últimos días y la muerte de decenas de ciudadanos, subrayó la fuente.

El medio noticioso señaló que ahora la población teme verse obligada a huir más al sur, hacia la zona de Al-Mawasi, declarada área de seguridad por el Ejército, aunque sus aviones la bombardean sistemáticamente.

Precisamente, medios palestinos anunciaron la muerte este domingo del escritor y periodista Muhammad Hijazi, alcanzado por bombas lanzadas contra el norte del enclave.

También se reportó una víctima mortal en la sureña ciudad de Rafah, fronteriza con Egipto.

Desde el inicio de la actual fase de conflicto, el 7 de octubre de 2023, más de 45 mil 700 ciudadanos perdieron la vida en la Franja y casi 109 mil resultaron heridos, según datos oficiales.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025